

# Galeria : Jean-Marie Dominici visé par un tag insultant

Le conservateur de la réserve naturelle de Scandola, fervent défenseur de l'environnement, a été la cible d'un bombage injurieux dans la nuit du 27 au 28 décembre. Il a déposé plainte et de nombreux soutiens se sont manifestés

Le mur de la caserne des pompiers de Galeria a, dans la nuit du 27 au 28 décembre, été entaché d'un bombage insultant ponctué de fautes d'orthographe. Les initiales "JMD" et l'évocation d'un passage récent sur une chaîne de télé nationale ne laissent pas de doutes : c'est bien Jean-Marie Dominici, le conservateur de la réserve naturelle de Scandola, qui est visé dans sa profession. Le gardien de la façade maritime du Parc naturel régional de Corse est un fin connaisseur des écosystèmes de la réserve et, depuis trente-cinq ans, un défenseur inconditionnel de l'environnement.

À plusieurs reprises dans nos colonnes, il dénonçait l'impact catastrophique de la fréquentation touristique sur la reproduction des balbuzards. Un positionnement au service de l'écologie qui, semble-t-il, dérange.

Dès le lendemain des faits, les pompiers et les services municipaux ont effacé le tag,



Un tag injurieux à l'encontre du gardien de la réserve de Scandola est apparu le 28 décembre à l'entrée de Galeria. De nombreux soutiens se sont manifestés. / DOCUMENT CORSE-MATIN

tandis que Jean-Marie Dominici a déposé plainte à la brigade de Galeria pour "atteinte à l'image".

## Soutien unanime et condamnations

Déjà, en juillet 2017, un bombage à caractère raciste avait visé Julien Innocenzi,

l'animateur de la réserve Man and biosphère de la vallée du Fangu. "IFF" et "fora" avaient été apposés à son nom sur les murs du chalet du Parc, au lieu-dit Ponte Vecchio.

Plusieurs associations et une soixantaine de personnes s'étaient réunies en soutien.

La photo du bombage visant le gardien de Scandola a fait le tour des réseaux sociaux et provoqué de nombreuses réactions de soutien. Paul-André Acquaviva, le président de la Ligue corse de montagne, a été l'un des premiers à défendre Jean-Marie Dominici : "La compagnie régionale lui apporte tout son



Infatigable défenseur de la nature, Jean-Marie Dominici dénonce les impacts négatifs de la surfréquentation. / PHOTO J.-F. P.

soutien et dénonce à ses côtés ce qui se passe dans ce lieu classé au patrimoine mondial de l'humanité. L'avidité de certains n'a pas de limite."

Dans des communiqués adressés à notre rédaction, Femu a Corsica et la section CFDT du Parc de Corse condamnent fermement le

tag et assurent le conservateur de leur soutien.

En déplacement à l'étranger, le président du Parc Jacques Costa dit vouloir s'entretenir avec Jean-Marie Dominici dès son retour pour un éventuel dépôt de plainte au nom de l'institution.

J.-F. P.